

Communiqué du 26 avril 2017

Politique énergétique : miser sur une stratégie d'avenir cohérente

La Suisse a besoin d'une politique énergétique orientée vers l'avenir. C'est ce qu'a souligné Urs Hany, président d'Infra Suisse, lors de l'assemblée des membres des constructeurs suisses d'infrastructures, qui s'est tenue aujourd'hui à Kloten. En matière de formation, Infra Suisse est parée pour l'avenir : son école professionnelle à Sursee fait partie des institutions de formation les plus progressistes de Suisse et fête, cette année, son cinquantième anniversaire.

La nouvelle loi sur l'énergie – la premier paquet de mesures de la Stratégie énergétique 2050 de la Confédération – n'a rien de révolutionnaire, mais représente au contraire un projet équilibré et favorable à l'économie. L'exploitation des énergies renouvelables et l'augmentation de l'efficacité énergétique donneront d'importantes impulsions pour la modernisation du système énergétique suisse. Urs Hany, président d'Infra Suisse, est par conséquent convaincu que l'économie en général et les constructeurs d'infrastructures en particulier en profiteront. « La Stratégie énergétique 2050 est une stratégie d'avenir. Et dans ce domaine aussi, qui n'avance pas recule », a-t-il rappelé lors de l'assemblée des membres à Kloten. Aujourd'hui, les procédures pour la transformation et la construction de nouvelles centrales électriques et des réseaux de transport sont longues et fastidieuses. Ces procédures seront accélérées avec la nouvelle loi sur l'énergie. Cela répondra à une attente essentielle de l'économie de la construction. Infra Suisse recommande clairement d'accepter la nouvelle loi sur l'énergie, le 21 mai 2017.

La pépinière de talents fête ses 50 ans

L'école professionnelle intercantonale des constructeurs de voies de communication, à Sursee, l'une des institutions de formation les plus progressistes de Suisse, est parée pour l'avenir. En 2017, cette école fête son cinquantième anniversaire. En tant qu'organe responsable, Infra Suisse est fière de voir ainsi plus de 1000 apprentis par an être formés selon les méthodes les plus modernes. Dans le cadre des festivités de cette anniversaire, les meilleurs constructeurs de routes se mesureront dans ses installations en septembre 2017, lors des éliminatoires des championnats suisses.

Claudio Giovanoli devient président d'Infra Suisse

Claudio Giovanoli, président de la direction de Lazzarini AG, à Coire, a été élu président d'Infra Suisse. Cet ingénieur civil et économiste diplômé succédera à Urs Hany l'année prochaine. Les membres d'Infra Suisse ont également renouvelé leur comité à Kloten. Thomas Imperiali quitte le comité après avoir travaillé durant de nombreuses années dans celui-ci. Son successeur a été élu en la personne d'Ivan Vicenzi, de Pizzarotti SA, à Bellinzone.

A propos d'Infra Suisse

Infra Suisse est l'organisation professionnelle des entreprises actives dans la construction d'infrastructures. Quelque 250 entreprises suisses sont membres d'Infra Suisse. Cette organisation est le porte-parole des entreprises actives dans la construction d'infrastructures.

Contact

Matthias Forster, directeur d'Infra Suisse, 078 753 39 53, m.forster@infra-suisse.ch